

2020年 新し

横尾俊彦



—女子選手とのコミュニケー
ションで心がけていること

武富 よく話すようにして
います。会話すること、
その選手の目標や考え方が
分かりますし、期待の伝え
方で頑張り方も変わってき
ます。

とを気にしているよ」と伝
えることが大切です。

多久市では女性の声を生
かすため、児童センターの
オープンに際して、女性職
員に意見をいただきました。

また、行政の審議会への
参加率向上に取り組んでい
ます。民生員・児童委員の
77%が女性です。細やかな
気づきや優しさなど、女性
の持つ特性を発揮できるよ
うな会議や組織、施作を推
進していきたいですね。

—多久の子どもたちへ

市長 陸上や各種目のス
ポーツなどで頑張っている
多久の子どもたちにアドバ
イスをお願いします。

武富

コツコツ頑張ること
が今の自分を作っている
と思います。また、自分で練
習メニューを考え、思った
ことをやってきました。失
敗しても良い勉強になるの
で、どんどんチャレンジし
てほしいです。

それと先を見れる環境で
す。実は子どもの頃、とあ
るご縁で五輪選手とお会い
する機会があり、私もああ
いう風になりたいと決意し
ました。指導者や周りの人
がどういふ夢を語ってあげ
るかも大事でしょう。

市長

指導者次第で、子ど
もたちの可能性はグッと伸
びますね。多久市では小川
朋子先生が陸上の指導に尽
力くださっています。我々
は行政としてそれをしっか
り支えたいですし、みんな
で応援していきたいです
ね。

陸上に親しんでいる子ど
もたちに、ぜひ監督とのふ
れあいやご指導をいただけ
るとありがたいです。

—今年の抱負

武富

憧れの五輪が東京で
あるということも含めて特
別な年です。みなさんの応
援が「次も五輪に出そう」
という力になっています。
東京五輪で良い結果を残す
ことが多久への恩返しにな
ると思ひ、指導者として全
てを出し切っていきます。

市長

ぜひ頑張ってくださいさ
い。災害も糧として、インフ
ラ強靱化や絆も育みながら
よりより地域づくりに取り組
んでいきます。「成功のコツ
はコツコツだ」と改めて感じ
ましたので、地道に誠実に頑
張ります。

自分の考えや気づいたこ
と、将来を考えながらみん
なで出来ることにチャレン
ジする年にしたいですね。
ご活躍をお祈りして
います。



市長 なるほど、一対一で
「ちゃんと私はあなたのこと



武富 豊 (たけとみ ゆたか)

昭和29年、多久市生まれ。昭和47年、多久工業高校卒業後、神戸製鋼所陸上部の中心選手として活躍。昭和55年に別府大分毎日マラソンで優勝。マラソンでの自己最高記録は2時間11分27秒。現役引退後は平成4年から天満屋女子陸上競技部ヘッドコーチに就任。平成8年からは同陸上部監督に就任し、五輪のシドニー大会からロンドン大会まで、女子マラソンで4人の五輪出場選手を輩出した名指導者。現在も天満屋陸上部監督を務める。チームの前田穂南選手が東京五輪の女子マラソンの代表に内定している。